

Imprimir

La Paz, 12 sep (Prensa Latina) El presidente de la Cámara de Diputados de Bolivia, Freddy Mamani, calificó hoy de deplorable el bloqueo económico, comercial y financiero contra Cuba, mantenido durante seis décadas por los gobernantes de Estados Unidos.

“Definitivamente condenamos esta deplorable intromisión de Estados Unidos que no ha sido por pocos años sino por décadas de cerco económico, comercial y financiero”, aseguró en entrevista a Prensa Latina en la sede del órgano legislativo.

El líder cameral dijo a esta agencia de noticias que la isla del Caribe constituye un ejemplo de cómo llevar adelante una revolución a contracorriente de una potencia imperial que no cesa de conspirar contra su soberanía.

“Para nosotros, Cuba es un país soberano con su población y sus autoridades facultadas para definir en ese territorio la forma en que quieren gobernarse -expresó enfático-, y desde Bolivia creemos que toda nación en función de sus decisiones soberanas tiene que ser respetada”.

Mamani resaltó el espíritu solidario del primer país socialista de América Latina, el cual pese a los inconvenientes provocados por las represalias de Washington nunca interrumpió su colaboración no solo con Bolivia sino con pueblos de prácticamente todos los continentes.

“Esperamos que el debate en Naciones Unidas sobre la necesidad de eliminar el bloqueo contribuya a que definitivamente se abra el encuentro de la hermandad de todos los países y que todos estemos con la posibilidad de vivir nuestra propia soberanía, de la forma en que quisiéramos, de país a país, sobre la base del respeto mutuo”, consideró.

El titular de la Cámara de Diputados reiteró que Bolivia no comparte la actitud de un gobierno al que calificó de imperialista de someter a cualquier costo a represalias extraterritoriales a quienes negocien o comercien con Cuba, sin tener en cuenta las grandes dificultades que ese pueblo enfrenta.

“Como nación soberana, Cuba tiene todo el derecho de mantener relaciones económicas, comerciales y financieras con otros países”, reflexionó.

Mamani observó que el castigo impuesto por Washington a toda la población de la mayor de las Antillas es “mezquino, racista y merece la condena por ser violatorio de los derechos humanos».

“Esperamos que este reprochable flagelo cese porque sabemos muy bien que otros países hermanos como Venezuela o la propia Bolivia han recibido la ayuda de los cubanos para erradicar males como el analfabetismo o los problemas de salud”, dijo.

Recordó que muchos médicos cubanos prestaron servicios en el país altiplánico, y de la misma manera Bolivia aportó su apoyo a la isla en momentos difíciles, “aunque nunca será suficiente”, consideró.

Al contrastar este tipo de relación con el proceder de Estados Unidos, acotó que, por el contrario, Washington en una posición empecinada persiste en aplicar represalias contra Cuba, sancionando a los empresarios o a los países que tienen relaciones comerciales con la isla.

Recalcó que esa política es totalmente deplorable y que Bolivia la condena.

“Como el mundo demuestra desde hace años en la ONU con su votación contra el bloqueo económico, comercial y financiero, esperamos que otra vez sea condenada la actitud mezquina de los gobernantes de Estados Unidos, vinculados a los intereses oligárquicos trasnacionales”, reafirmó.

“Somos muy claros y sinceros, esperamos que la votación en la Asamblea General de Naciones Unidas sea otra vez contundente a favor de nuestros hermanos cubanos”, insistió el legislador.

Mamani aprovechó el diálogo con Prensa Latina para enviar una felicitación y un saludo al

pueblo cubano y a sus autoridades porque con su resistencia solidaria constituyen un ejemplo para que Bolivia nunca más dependa del extranjero ni permita la intromisión.

“Somos antimperialistas, antineoliberales, anticapitalistas y expresamos solidaridad plena a nuestros hermanos de Cuba, les enviamos nuestro saludo cordial y los exhortamos a que continúen en esa lucha que resulta admirable por tantos años de resistencia con una posición firme”, concluyó el presidente de la Cámara de Diputados.

Jorge Petinaud, periodista de Prensa Latina Cuba